LAS MUJERES

regresa a la casa, donde vol RIVIV 20MBRBUDos domésticos y además atender nuestra

microempresa (si tenemos la oportunidad), lo que significa que no nos quedará tiempo para nada,

- alos estadistas ya senalan que halonajony nic un retraso en los procesos de personalidad, re
 - lación, educación de la mujegadisadilos N3.
 - . DIGNAMENTE
 - 2.5 Nos sentiremos como desechaoma ua nadie nos va a contratar
 - . EN LA DIFERENCIA
- 3.- No llegarem violocantaid ad samalaos nis inseñanzas elementales, pues ya nadie nos garan-
 - . CON BIENESTAR SOCIAL de lavin rejem à razit
 - . SIN VIOLACION DE DERECHOS HUMANOS
- Y ANADIDNI OJBAUG OMOD SONODNAJONODAR LA BRITIST QUE EL ESTADO LIERE ODLÍGACION CONSTITUENTA DE SALUD. VIVIENDA, EDUCACIÓN, ELC., CAETÁ SO-
- DADIJASS AJ SO NOIDAMSORSNAST AJ NS 21 án nuestra vida más difícil, al punto que tal vez
- no podamos responder con todada la Jona quiere decir que sufriremos retrasos en estas ne-
- AINOTZIH AJ NA RADADORTAR ON ARAG ODNAHDUJ Iras nos hemos convertido en cabezas de familias y somos nosotras las que tenemos que costear y cubrir estas obligaciones en nuestras familias

8991 de 1993 de 25, ajemnedacionario Barrancaberneja, 25 de abril de 1993 de Por todas las necesidades que vamos a padecer, la unidad familiar tiende a romperse, ya que

Nos encontramos hoy 25 de abril en este espacio que hemos ido ganando las mujeres desde hace un año largo, donde fortalecemos la amistad, la solidaridad, expresamos nuestro canto de esperanza y despertamos la sensibilidad y las ansias de vivir con plenitud, como un movimiento decisivo en la vida del pueblo barranqueño.

pagando directamente a precios altos a las empresas privadas que le queden a cargo éstas ne

Estamos en visperas de dos hechos importantes: el aniversario de Barrancabermeja y la celebración del Primero de Mayo. Por estos días, Barrancabermeja, sobre su hermoso traje negro que corre como sangre en las venas, se coloca las galas de fiesta con las que trata de cubrir el dolor y el luto que guarda por la muerte de su pueblo.

Barrancabermeja es la segunda ciudad del departamento de Santander y ha demostrado en los últimos años que ha crecido en su desarrollo urbanístico, hay más viviendas, calles pavimentadas, los servicios públicos en algunas zonas han mejorado, pero, eso no lo es todo.

YCIA ES MULTINACIONAL

Nosotras nos preguntamos, de que nos sirve ese desarrollo, si cada día el ambiente es más tenso, nos dá miedo caminar por las calles o hablar con aquel o aquella vecina, porque hay algunas personas que se sienten dueñas de nuestras vidas, y están sembrando el pánico. No se respeta la vida. Están violando nuestro derecho a existir.

Hoy insistimos, en que no existe ninguna razón válida para quitarle la vida a otra persona, no podemos caer en la tentación de justificar los asesinatos por alguna causa. Aquí cabe mencionar la frase que dice: QUIEN SOBRE TUMBAS CONSTRUYE UNA PATRIA PARA VIVOS?

En medio de éste ambiente de zozobra celebramos un año más de vida del Municipio, viviendo en unión con todo el pueblo colombiano, el empobrecimiento progresivo y masivo que estamos padeciendo por la implantación de las diferentes medidas económicas, políticas y sociales que adelanta el gobierno de Gaviria y su corte de asesores, para beneficio exclusivo de quienes manejan la economía del país (sector privado y financiero) y de los inversionistas extranjeros respaldados por la ciase política - politiquera-del país; y que se nota en el desempleo que aumenta cada día; en la falta de vivienda para el pueblo; en el pésimo estado de la salud pública; en las deficientes políticas educativas; en el regimen de guerra que se ha implantado; en el hambre que cada vez llega con mayor fuerza a nuestras casas; en fin en éste morir lentamente a todas las posibilidades de vivir dignamente, que también se covierte en una muerte violenta.

Nosotras como mujeres, como parte de nuestro pueblo, y con nuestra especificidad de mujeres recibimos también el impacto de las políticas neoliberales en nuestras vidas:

1.- Después de haber ganado los espacios laborales, la política neoliberal, con sus reformas, nos regresa a la casa, donde volvemos a atender los servicios domésticos y además atender nuestra microempresa (si tenemos la oportunidad), lo que significa que no nos quedará tiempo para nada, los estadistas ya señalan que habrá nuevamente un retraso en los procesos de personalidad, relación, educación de la mujer.

- 2.- Nos sentiremos como desechable, pues ya nadie nos va a contratar.
- 3.- No llegaremos a las escuelas a recibir las enseñanzas elementales, pues ya nadie nos garantizará mejor nivel de vida.
- 4.- Como la política neoliberal acaba con las garantías que el Estado tiene obligacion constitucionalmente, para con la población, cuales son las de Salud, Vivienda, Educación, etc.. caerá sobre nuestros hombros estas obligaciones que harán nuestra vida más difícil, al punto que tal vez no podamos responder con todas ellas, lo que quiere decir que sufriremos retrasos en estas necesidades, para el caso nuestro particular, nosotras nos hemos convertido en cabezas de familia y somos nosotras las que tenemos que costear y cubrir estas obligaciones en nuestras familias, pagando directamente a precios altos a las empresas privadas que le queden a cargo éstas necesidades.
- 5.- Por todas las necesidades que vamos a padecer, la unidad familiar tiende a romperse, ya que todas conocemos las consecuencias del desempleo y como ésta situación afecta las relaciones familiares, pues se presenta desepero, agresividad, angustia, tensiones y finalmente se llega a perder el deseo de vivir, porque todas entendemos que VIVIR ES MUCHO MAS QUE SOBREVIVIR.

En este reacomodo económico y social, la mujer también va a perder especios de participación, porque va a ser lanzada a la informalidad (economía del rebusque), a las pequeñas empresas que a la vez les significa una triple jornada y mayor miseria para ella y su familia.

Todas estas políticas que afectan a todo el pueblo colombiano - barranqueño deben generar una respuesta organizada de hombres y mujeres para contrarrestar sus nefastas consecuencias. Prepararnos para participar en UN PRIMERO DE MAYO VIVO Y ORGANIZADO, ES UN COMPROMISO en contra de éstas políticas que no generan vida y desarrollo comunitario.

LA VIOLENCIA ES MULTINACIONAL APOYAMOS LA MICROEMPRESA DE LA PAZ

CONVOCATES: Organización Femenina Popular, Pastoral Social, Mujer y Vida, Parroquia Sagrada Familia, Ceda Vida, Hospital San Rafael, Uneb, Biestar Familiar, San Vicente de Paul, Parroquia San Pedro Claver, Derechos Humanos, Oficina de la Mujer y el Niño, Mujeres Independientes.

podemos caer en la tentación de justificar los asesinatos por alguna causa. Aquí cabe mencionar

En medio de éste ambiente se zozobra celebrames un año más de vida del Municipio, viviendo en unión con todo el pueblo colombiano, el empobrecimiento progresivo y masivo que estamos padeciendo por la implantación de las diferentes medidas económicas, políticas y sociales que adelanta el gobierno de Gaviria y su corte de asesores, para beneficio exclusivo de quienes manejan la economía del país (sector privado y financiero) y de los inversionistas extranjeros respaldados por ta clase política - politiquera-del país; y que se nota en el desempleo que aumenta cada día; en la falta de vivienda para el pueblo; en el pésimo estado de la salud pública; en las deficientes políticas educativas; en el regimen de guerra que se ha implantado; en el hambre que cada vez llega con mayor fuerza a nuestras casas; en fin en éste morir lentamente a todas las posibilidades de vivir dignamente, que también se covierte en una muerte violenta.

Nosotras como mujeres, como parte de nuestro pueblo, y con nuestra especificidad de mujeres recibimos también el impacto de las políticas neoliberales en nuestras vidas: